
 
 

 

 

       

      
      
 

      

            NOUS PRIONS AVEC : 
 

Défunts de la semaine : Robert CHAMPIN 
Dimanche 15 : Pierre LAUDET (anniv.) et sa famille – Familles PICHON-DAUMONT 
André de la FARGE et sa famille – Simone et Marcel SORENSEN 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

14 et 15 mai : à la sortie des messes : VENTE DE BRIOCHES AU PROFIT DE L’ADAPEI 21 

(ASSOCIATION DÉPARTEMENTALE DE PARENTS, DE PERSONNES HANDICAPÉES MENTALES ET LEURS AMIS) 
 

Jeudi 19 : 15 h 00, réunion MCR équipe St-Joseph  
 

Samedi 21 : Au Carmel de Flavignerot : 10h 30-18 h 30  
LA MISSION DE LA PAROISSE ST-JOSEPH  

Assemblée de tous les actifs et ceux qui veulent le devenir  
            (merci de vous inscrire au secrétariat) 
 
 
 
 
 

Dimanche 22 : après la messe, BAPTÊME DE LOÏS BROCHOT 
 

Mardi 24 :  19 h 30, réunion animateurs de la catéchèse primaire 
 

Jeudi 26 :  17 h 00, groupe de lecture « La traversée de l’en-bas » 
 

Vendredi 27 : 18 h 30, messe à la chapelle avec les familles des défunts accompagnés 
    ce mois au crématorium. 

 

Samedi 28 :  10 h 00, catéchèse primaire, Éveil à la Foi 
   Toute la journée CPM, préparation au mariage 
 
 
 

14 et 15  mai 2016 
PENTECÔTE 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

���� 03.80.55.34.60  ���� 09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

 

« DANS L’ESPRIT DE PENTECÔTE » 
14 mai : 18 h 30 ÉGLISE DU SACRÉ-CŒUR, CONFIRMATION DE GRANDS JEUNES ET ADULTES DE 

DIJON, dont Alex, Bénédicte, Gérald et Maëlys DE SAINT-JOSEPH 
15 mai : PENTECÔTE, 

pendant la messe remise du Notre-Père à Marc et Alexis, en chemin vers leur baptême 
après la messe, BAPTÊME DE CHLOÉ NICEY- l’après-midi, BAPTÊME DE SIMON FERRER 

la chorale « la Perdriole  anime la messe de 10 h 30 

A NOTER SUR VOS AGENDAS : 
 

25 juin au soir : FEUX DE LA ST JEAN pour tous – familles, amis….- 

MAI MUSICAL  15 mai : .17 h 00, concert de la chorale « La Perdriole » 
   22 mai : 17 h 00, concert de l’ensemble Zic Zag 
 

Et ensuite :    12 juin : 17 h 00, ensemble Chorum 



 
 

Maurice ZUNDEL ( 1897 - 1975 ) 

L'Esprit, c'est la possibilité de ne pas subir 
sa vie, mais de la donner,  

la possibilité d'être le rayonnement de 
l'amour. La vie naît de l'amour et par 

l'amour. 

Le rôle de l'Esprit Saint, c’est de nous   
faire comprendre la révolution de 

l'Évangile.  

 

 

TRAITÉ DE SAINT BASILE 
DE CÉSARÉE  ( 329 - 379 ) 
SUR LE SAINT-ESPRIT 

On dit : l'Esprit de Dieu, l’Esprit de 
vérité qui procède du Père, l'Esprit 
ferme, l'Esprit qui dirige. Vers lui 
se tournent tous les êtres qui ont 
besoin de sanctification ; c'est lui 
que tous désirent pour être 
rafraîchis et secourus dans la recherche de leur propre nature.  
 

Source de sanctification, lumière intelligible, il fournit comme une clarté à qui veut découvrir 
la vérité. 
 

Il se donne en partage à l'image d'un rayon de soleil, dont la grâce est présente à celui qui en 
jouit comme s'il était seul, mais qui brille sur la terre et la mer, et répand sur tous la grâce en 
plénitude.  

Comme les objets nets et transparents, lorsqu'un rayon les frappe, deviennent eux-mêmes 
resplendissants, de même les âmes qui portent l'Esprit, illuminées par l'Esprit, deviennent 
elles-mêmes spirituelles et renvoient la grâce sur les autres.  
 

De là viennent l'intelligence des mystères, la compréhension des choses cachées, la 
citoyenneté céleste, la danse avec les anges, la joie sans fin, la demeure en Dieu, la 
ressemblance avec Dieu. et le comble de ce que l'on peut désirer : devenir Dieu. 

 

 

 

1° LETTRE DE SAINT PAUL AUX CHRÉTIENS 
DE CORINTHE, chap. 6 

Vos corps sont les membres du Christ, ne le savez-
vous pas ? Celui qui s’unit au Seigneur ne fait avec lui 

qu’un seul esprit. 

Fuyez la débauche.  Votre corps est le Temple du 
Saint Esprit qui est en vous et qui vous vient de Dieu 

car vous avez été achetés à grand prix. Rendez donc 
gloire à Dieu dans votre corps. 

Notre Père, Dieu de puissance et de miséricorde, nous te supplions d'envoyer ton Esprit : 
qu'il habite nos cœurs, et fasse de nous le temple de sa gloire, par Jésus Christ, ton Fils, 
notre Seigneur.  

L'ESPRIT DE DIEU REPOSE SUR MOI,L'ESPRIT DE DIEU REPOSE SUR MOI,L'ESPRIT DE DIEU REPOSE SUR MOI,L'ESPRIT DE DIEU REPOSE SUR MOI,    

L'ESPRIT DE DIEU M'A CONSACRÉ,L'ESPRIT DE DIEU M'A CONSACRÉ,L'ESPRIT DE DIEU M'A CONSACRÉ,L'ESPRIT DE DIEU M'A CONSACRÉ,    

L'ESPRIT DE DIEU M'A ENVOYÉL'ESPRIT DE DIEU M'A ENVOYÉL'ESPRIT DE DIEU M'A ENVOYÉL'ESPRIT DE DIEU M'A ENVOYÉ    

PROCLAMER LA PAIX, LA JOIE.PROCLAMER LA PAIX, LA JOIE.PROCLAMER LA PAIX, LA JOIE.PROCLAMER LA PAIX, LA JOIE.    

 



 

QUAND JÉSUS PRIAIT  

Je suis venu mettre le feu, 

Jean l'avait bien compris : 

« Je vous baptise avec de l'eau, mais Lui vous baptisera dans le feu ». 

J'ai été brûlé et consumé par le feu de ton amour.  

Et je brûle du désir de leur transmettre ce feu que tu es, 

qui calcine ensemble les péchés et les mérites, 

les peurs et les traditions. 

Chacun des miens doit être salé par le feu, non pas celui des sacrifices, mais le feu de l'amour. 

J'appelle ce feu sur cette terre,  et que les cœurs en soient bouleversés. 

Jean-François SIX (édit. du Seuil 1980) 

 

LETTRE DE SAINT PAUL AUX 
GALATES, CHAP.  5, 22-25 

 

Voici le fruit de l’Esprit : amour, joie, paix, 
patience, bonté, bienveillance, fidélité, 
douceur et maîtrise de soi. En ces domaines, 
la Loi n’intervient pas.  

Puisque l’Esprit nous fait vivre, marchons sous 
la conduite de l’Esprit.  

 

Joie donnée aux hommes, Esprit de Dieu, 

Fête du Royaume, Esprit de Dieu, 

Joie de l’Évangile, Esprit de Dieu, 

Fais de nous des signes ! Esprit de Dieu ! 

 

Esprit de vérité, Brise du Seigneur, 

Esprit de liberté, Passe dans nos cœurs ! 

Esprit de vérité, Brise du Seigneur, 

Esprit de liberté, Passe dans nos cœurs ! 

Vent de Pentecôte, Esprit de Dieu, 

Force des apôtres, Esprit de Dieu, 

Vent que rien n’arrête, Esprit de Dieu, 

Parle en tes prophètes, Esprit de Dieu ! 

 

 

 

 



« VOUS ÊTES LA LUMIÈRE DU MONDE » (Évangile de Matthieu, chap. 5) 
"Notre plus grande peur n'est pas que nous soyons inadéquats. 

Notre peur la plus profonde est que nous soyons puissants au-delà de ce qui est mesurable. 
 

C'est notre lumière, pas notre obscurité qui nous effraie le plus.  

Nous nous demandons : qui suis-je pour être brillant, merveilleux, talentueux, fabuleux ? 

En fait, qui sommes-nous pour ne pas l'être ?  

Jouer petit ne sert pas le monde. 
 

Se rétrécir devant les autres pour qu'ils ne se sentent pas en insécurité ne fait pas preuve d'une 

attitude éclairée. 

Nous sommes tous voués à briller, comme le sont les enfants. 

Nous sommes nés pour manifester la gloire de Dieu qui est en nous.  
 

Ce n'est pas le sort de tout un chacun. 

Et quand nous laissons notre propre lumière briller, nous donnons, sans en être conscients, la 

possibilité aux autres de faire la même chose.  
 

Quand nous sommes libérés de notre propre peur, notre présence libère automatiquement les 

autres. " 

NELSON MANDELA (1918 - 2013) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PAROLES DE JEUNES     14 Mai    2016 
 

"Je ne voulais pas faire ma confirmation juste parce qu'on 
me le proposait.  
 Je voulais que ce soit une démarche personnelle." 
Bénédicte 
 

"J'apporte une place de plus en plus importante à la religion et 
je veux recevoir le sacrement de confirmation pour avancer 
dans mon parcours de chrétien, continuer à vivre des 
expériences de vie et être dans la plénitude du baptême. " 
Alex 
 

"Je m'appelle Maëlys Laval, j'ai 15 ans et je demande en 
ce jour de Pentecôte le sacrement de la Confirmation. 
Cette démarche a été pour moi d'ores et déjà très belle ; 
j'ai pu prendre le temps de réfléchir à ma foi et donner 
des brides de réponses à mes si nombreuses questions. 
J'ai eu la chance de partir avec le groupe MEJ de la 
paroisse St Joseph une semaine à Taizé, un lieu de 
rencontres humaines magnifiques, et surtout de 
rencontre avec Dieu, dans le fond du cœur de chacun de 
ceux présents pour prier ensemble. Ce séjour fut une 
formidable expérience, et c'est donc dans une grande joie 
que je vais samedi recevoir les 7 dons de l'Esprit." 

 


